



# Tennis



Liebe Tennisfreunde,  
Liebe Eltern,

Wir möchten nochmals an die Rahmenbedingungen erinnern, unter denen aktuell bei uns Tennis gespielt werden kann:

Da der Landkreis FFB aktuell eine 7 Tage Inzidenz von über 100 hat, sind derzeit möglich:

- Einzel
- Doppel mit Personen aus dem eigenen Haushalt plus eine Person
- Training mit Personen aus einem Haushalt plus eine Person

Im Ergebnis bedeutet dies, dass wir aktuell leider weiterhin kein Kinder- und Jugendtraining anbieten können.

Auch das Mannschaftstraining ist aktuell nicht zulässig.

Bitte beachtet darüber hinaus, dass aufgrund der Witterung der letzten Wochen und der sich so verlängerten Einspielphase die Plätze immer noch in einem sehr empfindlichen Zustand sind. Darüber hinaus haben wir aufgrund des Frosts aktuell kein Wasser am Platz. Bitte geht daher weiterhin sehr pfleglich mit den Plätzen um.

Ich freue mich, wenn ich einmal wieder Emails schreiben kann und zu Veranstaltungen, Trainings etc. einladen kann...

Für die Abteilungsleitung Tennis

Euer Johannes

Johannes Müller

Abteilungsleiter Tennis

TSV Geiselbullach Neu-Esting

Wenn Ihr Ideen und Vorschläge für die Weiterentwicklung der Abteilung habt, sprecht uns jederzeit an oder schreibt uns unter [tennis@tsv-geiselbullach.de](mailto:tennis@tsv-geiselbullach.de)